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旭の子だより
～かしこく やさしく たくましい 旭の子～ No,2(2025.5.16)

校 長 半田 幸弘

新学期のスタートから１ヶ月が経つ５月７日、全校朝会が行われました。大型連休が終わり、令和

７年度の学校生活が本格的に始まるこの時に、旭の子への学校長としての願いを伝えました。その話

の概要を掲載します。

－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－
かしこくやさしくたくましい旭の子のみなさん、おはようございます！

４月に三つの「あ」のお願いをしました。「あさごはん、あいさつ、ありがとう」

５月は三つの「い」のお願いです。

一つ目は「いのちをまもる、大切にする」交通事故に遭わないようにする。友達のいのちも大切に

する。友達のいのちを大切にすれば、絶対に「死ね」などとは言いませんよね。

二つ目は「いじめなし」です。いじめをしてはいけません。でも、集団生活ではいじめは起きるこ

とがあります。そんなときに大切なのは、いじめに気づいた人が止められるかどうかです。一緒にい

じめたり、見て見ぬふりをしたりすることで、いじめは大きくなり、止まらなくなります。小さいう

ちに止められる旭の子になってください。

三つ目は「いっしょうけんめい」です。生きることは楽しいです、

うれしいです、喜びです。でも、たいへんな時、辛い時、苦しいとき

もあります。そんなときは一生懸命にがんばらなければいけません。(中

略) さて、三つの「あ」と「い」で一番大切なことは何でしょうか？

そう、「いのち」ですよね。ではもう一つ話をします。

僕の家の近所に住んでいたＫ君の話です。Ｋ君とは小学校５年の時に同じクラスでよく一緒に遊ん

でいました。子供会の野球チームで同じユニフォームを着て大会に出たこともあります。そんなに仲

のよかったＫ君ですが、もう４５年会っていません。なぜなら、Ｋ君は１２歳の時に交通事故で死ん

でしまったからです。もう一度会ってしゃべりたい、遊びたい、一緒に野球をしたいと思っても絶対

に会えないのです。いのちは一度なくなると絶対に元には戻らないのです。

いま、みなさんは一人に一つの大切な命があります。まずはいのちを大切にしてください。交通事

故には十分に気をつけてください。そして、せっかくお父さん、お母さんからもらったいのちですか

ら、そのいのちを輝かせてほしいと思っています。そのためにも、あさごはんをしっかり食べて元気

に登校し、みんなに笑顔であいさつをして、ありがとうの感謝を忘れずに、いじめのない旭小で、勉

強や運動に一生懸命にがんばり、いのちを輝かせてください。

かしこくやさしくたくましい旭の子の「いのち輝く１学期」を楽しみにしています！
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Ｋ君の家は僕の家から１００ｍほどの所にあり、その前を通る度に、交通事故にさえ遭わなければ

今でも仲良くしていたのかな、一緒に地区の祭に参加していたのかな、と考えることがよくあります。

１２歳の自分にとって友人の死は衝撃的で、その時は、いとも簡単に命が失われてしまうんだ、と強

く感じました。そして自分は簡単には死なないぞ!と決意しました。今、５５０人を超える旭の子を

前にして、全員がすくすくと育ち、いのちを輝かせ、天寿を全うすることを強く願うばかりです。



プールが始まります！家庭でも十分な健康観察をお願いします。
６月３日(火)から水泳学習が始まります。子どもたちも楽しみに

しているところですが、時に命に関わることがありますので、学校

では、入水前の健康観察、入水中の見守り、入水後の健康観察を十

分に行っていきます。ご家庭におきましても、十分な睡眠、バラン

スのよい食事、丁寧な健康観察を行っていただきますようお願いし

ます。なお、本年度はプールカードを使用しません(担
任による朝の健康観察時間を十分にとるため)。水泳学習を見学する場合には、通常の体育授業同様

に連絡帳等でその旨を担任にお伝えください。また、見学の連絡をいただかない場合でも、学校での

健康観察や本人からの希望により見学させることがあることもご了承ください。加えて、水着は盗難

等がないよう、入水しない場合でも持ち帰らせます。ご理解とご協力のほど、よろしくお願いします。

＜情報提供＞

川原商店前交差点から東への時間帯進入禁止について
右地図×印(川原商店前交

差点)の南からの北へ進行

方向に、昨年１１月１９

日に左写真にある標識が

設置されました。平日７

時半から８時半の時間は、

南、西、北の道路から東

側への進入が一切できな

いことになったようです。

ご注意下さい。

＜半田の独り言＞「多分､､､｡」

最近、小学生が被害に遭う事件が多い。出張の帰り道、狭い道路を何人かで歩いている子や一人で

歩道を歩いている子を見かけることがある。他校の子ではあるが、交通事故や不審者にあわないか心

配で声をかけたくなる。でもグッと抑えている。突然声をかけられた子どもは、多分、怖いだろう

「黄金の三日間」充実作戦へのご協力ありがとうございました。
下記の目的達成のために４／８(火)～１０(木)を給食後放課とした「黄金の三日間」充実作戦で

すが、保護者の皆様のご協力により、子どもたちも教職員もゆとりと余裕をもって新学期をスター

トすることができました。実施後の児童アンケートでは「とても役立った」「役だった」との回答

が９０％、教職員でも８７％が「目的が大いに達成できた」「目的がまぁ達成できた」と答えてい

ます。ただ目標を４５時間以下としていた４月の教員一人当たりの平均残業時間は５６時間でした。

２学期は９／２(火)，３(水)の二日間、３学期は１／８(木)の一日を給食後放課とし、子どもも

教職員もゆとりある学期のスタートにする予定です。ご協力のほど、よろしくお願いします。

○目 的

・「黄金の三日間」と言われる年度初めや学期はじめを、児童も教職員もその重要性を意識した上

で、心身共に余裕ある新生活のスタートにする。

・学期はじめに多い登校しぶりや体調を崩しがちな児童が、登校しやすいよう給食後放課とする。

・教職員のゆとりを生み出し、質の高い教育を行う(R6年度４月の本校教員一人当たりの平均残業

時間５１時間を労働基準法が定める４５時間以下にする)

×

教育相談ありがとうございました。
保護者の方との顔合わせを兼ねた教育相談にご来校いただきありがとうござい

ました。短い時間ではありましたが、お子様の成長のための有意義な話をおうか

がいすることができました。今後、今回のような教育相談に限らず、ご心配ごと

やご意見、ご質問等がございましたら、遠慮なく学級担任までお伝えください。

どうぞよろしくお願いします。


